

Pressemitteilung, Dezember 2019

Patientenweihnachtsfeier: Süßer Gruß aus der Küche!

WAIDHOFEN/THAYA – Für alle Patientinnen und Patienten, welche Weihnachten im Klinikum verbringen, gibt es auch heuer wieder eine Patientenweihnachtsfeier. Dabei ziehen Engerl durch die Stationen und überbringen kleine Geschenke und weihnachtliche Kekse. 11 Sorten Weihnachtsgebäck hat Küchenleiter Günther Hanisch heuer mit seinem Team angefertigt und als süßen Gruß aus der Küche weihnachtlich verpackt.

Fototext:

Daniela Kasses, Günther Hanisch, Gabriele Fasching.

MEDIENKONTAKT

Barbara Tobolka-Mares

Landeskrlinikum Waidhofen/Thaya

Tel.: +43 (0) 2842/9004-11002

E-Mail: presse@waidhofen-thaya.lknoe.at